
Am 28.01.2016 wurde im Stadtrat der Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur 

Errichtung weiterer Coworking Spaces im Stadtgebiet (VI/2015/01492) beschlossen. Coworking 

Spaces sind Arbeitsorte, an denen mehrere Parteien unabhängig voneinander parallel arbeiten 

können. Wegen ihrer wirtschaftlichen Vorteile haben sich diese insbesondere für Start-ups in der 

Gründungsphase sowie für Jungunternehmer etabliert. 

 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

 

1. Welche Flächen werden diesbezüglich in Betracht gezogen? 

 

2. Gab es zum Thema einen Dialog mit TGZ, Univations oder anderen Ansprechpartnern 

der lokalen Gründer- und Kreativszene? Wenn ja, mit wem genau? 

 

3. Wann ist mit konkreten Ergebnissen zum Prüfauftrag zu rechnen? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


